



Liebe Läuferinnen und Läufer,

wir haben uns heute zur Absage des Hamburger Halbmarathons durch das Alte Land am 29. März entschieden. Die zur Zeit sehr dynamische Entwicklung der Corona-Epidemie sowie die Maßnahmen die zur Zeit ergriffen werden, lassen leider keine Alternative zu dieser Entscheidung zu.

Wir wissen, dass sich an dieser Stelle viele berechtigte Fragen ergeben, wie beispielsweise „ist es eine endgültige Absage oder nur eine Verschiebung auf einen späteren Termin? Was ist mit meinem Startgeld?“ usw. usw.

Da dies für uns, wie für alle, eine neue Situation ist, können wir an dieser Stelle leider noch nicht auf alles eine Antwort geben. Wir bemühen uns, euch zeitnah weitere Informationen zukommen zu lassen.

Euer Organisationsteam von der HNT Leichtathletik